

Cuba a amélioré en 2015 sa position concernant le développement humain



La Havane, 5 janvier (RHC).- Cuba est passée de la 69e à la 67e place en 2015 parmi les 188 pays pour ce qui est de l'indice de développement humain, selon le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement.

À ce propos, le directeur du Centre d'Études de Population du Bureau de Statistiques et d'Information de notre pays, Juan Carlos Alfonso, a précisé au quotidien Granma que cet indice a été créé pour mettre l'accent sur le fait que, outre la croissance économique, les personnes et leurs capacités doivent être mesurées dans l'évaluation du développement d'un pays.

Juan Carlos Alfonso a également expliqué que notre peuple reste celui qui monte le plus en matière de Revenu National Brut, car il est monté 47 rangs, grâce aux valeurs élevées dans le domaines de la santé et de l'éducation qui expriment la portée des politiques publiques appliquées depuis le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

Selon les données fournies par le Bureau de Statistiques et d'Information, l'espérance de vie est de 79 ans dans notre pays, ce qui lui a valu la 33e place dans le monde.

En ce qui concerne la scolarisation Cuba occupe la 73e place.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80515-cuba-a-ameliore-en-2015-sa-position-concernant-le-developpement-humain>



Radio Habana Cuba